



学校だより №. 5  
令和5年 7月20日  
敦賀市立中央小学校

## 夏休みが始まります！

1学期前半も終了となり、いよいよ夏休みを迎えます。この4か月、中央っ子は、学習や行事・様々な活動を通して、成長した姿を見せてくださいました。大きな事故等なく、元気に過ごすことができましたのも、日々の登下校を見守ってくださっている見守り隊の皆様をはじめ、保護者・地域の皆様のご協力のおかげと心より感謝申し上げます。本当にありがとうございます。

今年の夏休みは、38日間です。子どもたちは、楽しみにしていることでしょう。敦賀へ多くの観光客が訪れる事でしょう。何よりも安全第一、健康第一に、そして、ご家族で有意義に過ごされることを心より願っています。8月28日（月）に元気な子どもたちに会えることを心待ちにしています。



何の野菜の花でしょう？（答えは最後に）

### 夏季休業中の連絡先について

夏季休業中に緊急な連絡がある場合（事件・事故・病気等）は、学校までご連絡ください（24-0020）。平日は8時～16時30分まで学校が開いておりますが、8月14日（月）～16日（水）は、学校閉鎖日となります。閉鎖期間や、土日・祝日に緊急な連絡がある場合は、Home & Schoolでの連絡をお願いいたします。

8月14日（月）、15日（月）、16日（火）は、敦賀市教育委員会学校教育課へご連絡くださっても構いません。（22-8162 8:30～17:15）

他に、「夏休みのしおり」「中央小生徒指導だより　たくましくゆたかに」にも、困ったことがあった場合の連絡先が書いてありますので、ご利用ください。

### 敦賀市ハートフル・スクールより

敦賀市ハートフル・スクールでは、適応指導教室としての不登校未然防止の観点から、夏季休業中に休業中の課題を中心とした学習教室（ハートフル学習教室）を開催します。開催日、時間帯等は以下のとおりです。

- 1 開催期日 7月24日～8月25日の月・水・金曜日  
\*ただし、8月11日～17日は休講
- 2 開催時間 1限目 8:20～9:10  
2限目 9:20～10:10  
3限目 10:20～11:10  
\*時間単位での参加も可能です。
- 3 その他 ○小学生は、保護者送迎を原則とします。  
○申込みは、担任の先生を通してください。

詳しいことを知りたい方は、担任の先生、教頭先生、もしくは敦賀市ハートフルスクール（TEL 22-7072）にお尋ねください。

## 7月の活動から



中央小ホームページ

QRコード

### ◇あいさつ川柳◇

児童会生活委員会が募集した「あいさつ川柳」の入賞作品を紹介します。とても素敵な句ばかりです。児童玄関前に掲示されていますので、懇談会の折にぜひご覧ください。



【金賞】おはようと 笑顔で届ける オモテナシ (6年 杉本 結友)

【銀賞】あいさつで みんなのこころに はながさく (1年 ほったりんの)

　　こんにちは こころスッキリ いいきもち (2年 中しまゆうま)

　　あいさつは 心と心の ハイタッチ (3年 山田 羽すみ)

　　あいさつは みんなをつなぐ キーワード (4年 山田 蓮鳳)

　　中央小 あいさつあふれる 良い学校 (5年 布谷 佐恵)

【銅賞】おはようの こえがひろがり えがおさく (1年 にしなつほ)

　　あいさつは みんなをげんきに するまほう (1年 やまがたりお)

　　あいさつは 目と目を合わせ げん気よく (2年 上野 のはな)

　　元気よく あいさつすると いいきもち (2年 まついさく)

　　あいさつは みんなをつなぐ あいことば (3年 北村 雪光)

　　悪いこと してしまったら あやまろう (4年 西野 けい)

　　あいさつは いろんな人が 元気になる (4年 山本 圭悟)

　　あいさつで みんなかがやく 中央っ子 (5年 前原 柚奈)

　　あいさつは 心をつなぐ 合言葉 (6年 本間 菜桜)

　　あいさつで 笑顔芽生える 中央小 (6年 森 一花)

### ◇合同研修会（PTA）◇

11日、PTA生活環境委員会の主催で研修会を実施しました。

まず、敦賀警察署の方を講師に招き、「子どもたちの現状」「補導巡視に関する知識、注意点」「交通安全やSNSについて」等、多岐に渡る内容に関して講演していただきました。SNS被害から身を守るために「フィルタリング」が有効であること、スマホゲームのやり過ぎを防ぐために、「ペアレンタルコントロール」という方法があることなど、具体的に説明してくださいました。

その後、各地区ごとに夏休みの補導について打合せをしてくださいました。学校の方でも補導巡視は行いますが、保護者・地域の皆様が見守ってくださること本当に有り難いです。子どもたちの安全のため、大変お世話になりますがよろしくお願ひいたします。

7月は、自転車事故が最も多い月だそうです。自転車に乗るときは、ヘルメットを必ずかぶるようにしてください。



中央っ子のみなさん

暑い夏を元気に乗り切りましょう！

(野菜クイズの答え…オクラ)